



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**La Razón**

3

09/09/2023

LEGISLATIVO

**UNPF rechazan resolución sobre aborto.** La Unión Nacional de Padres de Familia hizo un llamado a legisladores federales y estatales para que se brinde protección a la mujer y la defensa de la vida, luego del resolutivo de la Suprema Corte que suspende acciones penales por la interrupción del embarazo. Señaló que es necesario entender circunstancias como falta de apoyo familiar y social que viven las mujeres gestantes, la violencia intrafamiliar, entre otros.